



## Nace Maricoïn, la primera «cripto» creada para el colectivo LGTBI

Chueca, ¿distrito financiero? Quién sabe. El primer paso ya ha sido dado. En este barrio de Madrid se ha puesto en marcha el proyecto **Maricoïn, la primera criptomoneda creada por y para el colectivo LGTBI** (Lesbianas, Gays, Transexuales, Bisexuales e Intersexuales). Nace con vocación de convertirse en el activo digital de uso corriente en el ecosistema gay de todo el mundo.

Esta moneda digital es uno de los proyectos que han entrado a formar parte del **programa de aceleración de Algorand Miami Accelerator**, que según su página web “tiene como objetivo alentar e impulsar el desarrollo de blockchain y empoderar a las empresas emergentes y los proyectos para construir, crecer y fomentar innovaciones en todo el ecosistema de Algorand”.

Según afirman los impulsores del proyecto, “ya existe una lista de espera para obtener maricoïns con prima antes de que cotice la moneda que, según está previsto, **podrá ser utilizada a partir del próximo 31 de diciembre en hasta 25 establecimientos LGTBI** frie

...